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  Истина и справедливость в праве: история поиска
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В данной статье затрагиваются фундаментальные аспекты правового познания, направленно-
го на поиск истины. Истина и справедливость постигаются правовым сознанием по средствам ис-
пользования техники метаморфического толкования. Метафора, выраженная в законе, становится 
не только символическим обозначением искомой истины, но и самой истиной. Такой «нормативист-
ский» подход чреват определенными опасностями. Поэтому он требует корректировки посредством 
применения эстетических и нравственных критериев. Особую роль в этом процессе играют духов-
ные и религиозные ценности.
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In this article, the author considers the fundamental aspects of legal learning aimed at the search of the 
truth. Th e truth and justice are perceived by the legal conscious by means of metamorphic interpretation. 
Th e metaphor expressed in the law becomes not only a symbol of the searched truth, but the truth itself. 
Such a "normativistic" approach has some hazards. In this connection, it requires correction by means of 
application of aesthetical and moral criteria. Spiritual and religious values are of special importance in 
this process.
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